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こんにちは 連絡係の稲垣です。協議会からのアンケートについて実施させて

もらいました。 

ケアマネさんからのアンケートの中で、一部は、綿密な想定をして利用者さん

をトリアージ、事業者さんと連携済み、一部は、まだ何も考えてない、と出た

とこ勝負のケアマネさんも。法人の判断もありますが、岐阜が非常事態宣言の

この状況、プロとしてできることは何だろう。 

さて、地域の情報を頂きました。 

よろしくご査収ください。 

 

 

いつもお世話になっております。 

先日今年度のケアマネサロンの案内を居宅部会へ送付して頂きましたが、新型

コロナウイルス感染拡大に伴い、９月までのケアマネサロンを全て中止する事

となりました。居宅部会を通じて居宅のケアマネの皆様へのご連絡をお願い致

します。 

（添付のちらしを送付して下さい。） 

また例年、年度初めに「事例検討会」や「ケアマネちょこっと勉強会」等勉強

会の年間予定もお知らせしていましたが、こちらもケアマネサロンと同様１０

月以降で開催できるようでしたら、またその都度ご案内させて頂きます。 

お手数をおかけしますが、宜しくお願い致します。 
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